

Antrag Nr. 18-O-12-0016

CDU-Fraktion

Betreff:

Erinnerungstafel Luftbrücke

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, mit den Vertretern und Verantwortlichen der US Air Base Erbenheim (Clay Kaserne) Gespräche aufzunehmen, mit dem Ziel, den Erinnerungsstein in Gedenken an die Luftbrücke von 1948/49 vor das jetzige Anmelde-Center versetzen zu lassen oder dort eine neue Erinnerungstafel zu errichten. Aktuell befindet sich der Gedenkstein nämlich auf nicht zugänglichem Gebiet, so dass die Bürger und Bürgerinnen keine Möglichkeit haben, an den Erinnerungsstein zu kommen, der auch ein Symbol der Freundschaft zw. Deutschen und Amerikanern darstellt.

Begründung:

Im Jahr 1988 stellte die Landeshauptstadt Wiesbaden den Erinnerungsstein in Gedenken an die Luftbrücke vor dem Eingangstor des Erbenheimer Flugplatzes auf. Mit Erweiterung der Liegenschaft der Clay Kaserne in den letzten Jahren ist der freie Zugang zum Gedenkstein nicht möglich.

Aus Sicht des Ortsbeirates ist das diesjährige 70.-te Luftbrückenjubiläum ein geeigneter Anlass, um die Freundschaft zu bestätigen und auch damit einhergehend, einen frei zugänglichen Platz der Erinnerung zu schaffen.

Wiesbaden, 30.05.2018

Weikert
Fraktionssprecher